
RM Herr Engelhardt: Die Solidaritätsumlage wurde durch den Landtag 
verabschiedet. Kann dazu Stellung genommen werden?  
 
Antwort der Verwaltung: Genaue Angaben zur kommunalen Solidarumlage liegen 
noch nicht vor. Es sind nur grobe Züge bekannt, so ist z.B. noch unklar wie der 
Begriff „Bedarf der Kommune“ definiert wird. Daher können von Seiten der 
Verwaltung dazu noch keine Angaben gemacht werden.  
 


